## NOTA DE PRENSA





GOBIERNO REGIONAL DE AYACUCHO DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN

## DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN DE AYACUCHO CREAN INSTITUCIÓN EDUCATIVA EN POBLADO DE MAYABAMBA EN OCROS





Cumpliendo con la visión educativa del gobernador regional de Ayacucho, Wilfredo Oscorima Núñez, la Dirección Regional de Educación (DREA) oficializó la creación de la Institución Educativa de nivel secundario Víctor Morales Olarte, en el distrito de Ocros.

"Para quienes venimos desde abajo, la educación siempre va a ser un pilar fundamental de desarrollo; por ello, durante mi gestión respaldaremos la creación de nuevas instituciones en los poblados más alejados, donde se cumple la norma técnica y así garantizar la educación de todos los ayacuchanos" destacó la autoridad regional.

El nuevo servicio educativo representa un sueño de los niños, adolescentes y pobladores de las comunidades de Paijapamapa, Rimaymarca y Ñeqepampa, pertenecientes al centro poblado de Mayabamba (Ocros) quienes desde ahora podrán acceder a su formación en el nivel secundario. La DREA ha dispuesto la asignación de docentes, quienes garanticen el cumplimiento de los logros de aprendizaje.

El titular de la Dirección Regional de Educación de Ayacucho, Oster Paredes Fernández, efectuó la entrega de la Resolución Directoral Regional Sectorial N°00319-2024-GRA/GOB-GG-GRDS-DREA-DR que oficializa la creación de la I.E Víctor Morales Olarte para brindar el servicio educativo del nivel secundaria de Educación Básica Regular en el centro poblado de Maya bamba del distrito de Ocros.

"Acercar la educación para todos es nuestra tarea; cuando hay esfuerzo conjunto de las autoridades, funcionarios y comunidad, mucho mejor. Estamos convencidos de que esto va a cambiar la vida de los pobladores, quienes podrán, desde ya, formarse acorde a estos tiempos" puntualizó.

El alcalde de Ocros, Joaquín Dipas Huamán, agradeció la voluntad política del gobierno regional y el respaldo de la DREA, en la creación de esta institución educativa, debido a que desde hace 40 años la escuela de Mayabamba fue destruida por los remanentes terroristas, que incursionaron en la zona.

"Es un sueño cumplido. La comunidad ha construido los ambientes con faenas. Nosotros hemos apoyado las gestiones de este colegio que permitirán a los niños y adolescentes poder continuar sus estudios y poder aspirar a un futuro mejor", mencionó.

CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN